

Bad Westernkotten, 14.08.2023

Liebe Eltern,

zum neuen Schuljahr begrüßen wir Sie ganz herzlich. Hoffentlich konnten Sie die Sommerferien trotz der unbeständigen Wetterlage mit Ihren Kindern genießen.

Vor einer Woche starteten wir gut gelaunt in das Schuljahr 2023/24. Die Kinder freuten sich, dass sie ihre Schulfreunde wiedersahen und mit ihnen spielen und lernen konnten. Neue Gesichter gab es letzte Woche so einige: Da wären zum einen die 58 Erstklässler, die am Dienstag ihren ersten Schultag erlebten. Zum anderen gesellten sich fünf „neue“ Kinder zu den bestehenden Klassen und zwei erwachsene Gesichter hinzu.

Wir dürfen Frau Guderjan, die gebürtig aus Lippstadt kommt und schon so einige bekannte Gesichter in den Reihen der Elternschaft wiederentdeckt hat, an unserer Schule begrüßen.



Frau Guderjan hat als stellvertretende Schulleiterin am 01.08.2023 ihren Dienst an unserer Schule angetreten. Es freut uns sehr, dass die Konrektorinnenstelle nach fünf Jahren wiederbesetzt werden konnte. Wir wünschen Frau Guderjan einen guten Einstieg in ihre neue Tätigkeit, viel Freude bei der Arbeit und ein glückliches pädagogisches Händchen.

Ebenfalls neu im Team ist Frau Kalmbach, die bis zum 31.12.2023 im Rahmen des Landesprogramms „Integration“ mit 12 Wochenstunden die ukrainischen Kinder im Unterricht unterstützt.

Herzlich Willkommen alle zusammen!

In den Sommerferien sollten eigentlich unsere alten Tafeln durch Active Panels / interaktive Tafeln ersetzt werden. Dies hat leider nicht geklappt. Schade, wir hatten uns schon darauf gefreut.

Der Einbau soll nun in den Herbstferien erfolgen. Da wir uns erst einmal praktisch mit den digitalen Tafeln auseinandersetzen müssen, werden wir am Montag nach den Herbstferien eine Ganztagskonferenz zum Thema Digitalisierung durchführen. Bitte stellen Sie sich schon heute darauf ein, dass an diesem Tag kein Unterricht stattfindet.

Alle weiteren Termine finden Sie auf unserer Homepage [Termine - Astrid-Lindgren-Grundschule Bad Westernkotten \(alg-bw.de\)](https://www.alg-bw.de) zum Ansehen und Downloaden.

Insgesamt wird es in diesem Schuljahr räumlich eng bei uns. Die ersten Schuljahre starten mit drei, statt wie üblich zwei Klassen und haben die gesamte untere linke Etage bezogen. Dadurch fällt nun leider der Musikraum, damit verbunden der Haupt-Betreuungsraum der ÜB und auch der Raum für besondere Veranstaltungen weg. Wir müssen alle ein bisschen zusammenrücken, vielleicht ruckelt es dadurch auch an der ein oder anderen Stelle – aber es ist nun einmal so. Machen wir das Beste daraus!

Die Turnhalle ist räumlich nun wieder komplett nutzbar, die Umkleidekabinen sind fertig und wir können uns endlich wie gewohnt in mehreren Räumen umziehen und direkt in die Turnhalle gehen - ein Zugewinn an Zeit, eine Verminderung von Konfliktpotenzial.

Leider haben nicht alle Klassen wie vorgesehen drei Stunden Sportunterricht, da die zur Verfügung stehenden Turnhallenzeiten nicht ausreichen (die Lindenschule hat wie wir auch eine Klasse mehr).

Das Lehrschwimmbecken soll nach den Herbstferien nutzbar sein – wir hoffen es! Die ausfallenden Schwimmstunden können wir derzeit bei gutem Wetter mit Sportunterricht im Außengelände auffangen, dies geht aber nicht mehr in der kalten Jahreszeit. Wir drücken die Daumen, dass die Eröffnung zeitnah erfolgt.

Sicherlich haben Sie aus den Medien erfahren, dass die Grundschulen ab diesem Schuljahr ein stärkeres Augenmerk auf das Lesen richten werden. In der letzten Ferienwoche haben wir uns in einer der Konferenzen erste Gedanken dazu gemacht, wie wir die Vorgabe des Ministeriums „3x20 Minuten Lesen“ am besten in unseren Schulalltag integrieren. Im September werden wir das Konzept weiterentwickeln, über die Inhalte halten wir Sie auf dem Laufenden. Die Umsetzung erfolgt dann nach den Herbstferien.

Nun wünschen wir allen ein fröhliches, gutes und erfolgreiches Schuljahr 2023/24.

Mit den besten Grüßen

Hanna Michel gnt. Kemper, Schulleiterin
Nadine Guderjan, stellv. Schulleiterin